
Hallo Scritoressa, 

vielen Dank für deine Antwort :-) 

 	  Zitat:			  auch wenn das mit dem Aggregatszustand wechseln und dem Polyester-Baumwoll (?) GEmisch
etwas zu viel Detail war. 	

Ja, da hab ich auch überlegt, ob ich das rausstreichen oder drin lassen soll - hab mich dann für's drinlassen
entschieden. Bei solchen Dingen bin ihc mir sowieso meistens etwas unsicher, ob es schon zu viel des
Guten ist, oder ob es passt. 

 	  Zitat:			  HERZLICH WILLKOMMEN IM FORUM 	

DANKE   :-D

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Mina ist das Warten Leid
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